

HV erreicht nächste Runde

Samstag, 28. April 2018

mC: Als Gruppenzweiter eine Runde weiter

Unsere männliche C-Jugend stellt sich diese Saison der Quali für die Landesliga. Die aus Spielern der Stammvereine HV, SG HaWei, und Rhein-Neckar-Löwen gebildete und unter dem Label 'HV' spielende Mannschaft hatte nur eine kurze Vorbereitungszeit für das erste Qualifikationsturnier in Ettlingen. In der Franz-Kühn-Halle, in der ohne den Chef Frank Roth von der HSG Ettlingen nichts passiert - bevor er nicht erschien, ließ einen der Hausmeister nur ins Foyer - spielte unsere Mannschaft um die Quali für die Landesliga. Die Erwartungen waren nicht hoch, nur blamieren wollten wir uns nicht.

Doch schon im ersten Spiel gegen Eggenstein spielte nach etwas zähem Beginn der HV gut auf, und gewann klar mit 15:9. Auch im zweiten Spiel gegen Gastgeber Ettlingen gewann man mit 10:7; das Ergebnis sah knapper aus als der Spielverlauf, der sehr für den HV sprach, da am Schluß einige klare Chancen nicht nutzte. Erst im letzten Spiel fand der HV in Post Karlsruhe seinen Meister; Karlsruhe siegte verdient mit 12:9, vor allem, weil die HV-Abwehr die einlaufenden Halben des Gegners nie wirklich unter Kontrolle bekam. Wir hoffen auf eine Möglichkeit zur Revanche in der Landesliga, denn das Spiel gegen Karlsruhe war schon recht interessant.

So ist Post Karlsruhe bereits für die Landesliga qualifiziert. Der HV muß in eine Nachquali gegen die anderen Gruppenzweiten, darunter wohl der MTV Karlsruhe, die HSG Bruchsal, und Knittlingen. In dieser zweiten Runde sind die beiden Ersten sicher für die Landesliga qualifiziert. Aber für jede Mannschaft aus dem Süden, die sich für die höchste Klasse Badenliga qualifiziert, rückt noch ein weiteres Team nach, so daß eventuell ein dritter oder vierter Platz reichen. Und da in den vergangenen Jahren Vertreter des Südens wie Walzbachtal und die TGS Pforzheim meist eine gute Rolle gespielt haben, ist man beim HV optimistisch, den größten Schritt bereits getan zu haben.

Es spielten: Marcel Weber (TW), Ben und Noah Taljanovic, Simon Raab, Nils Lang, Tino Futterlieb, Moritz Mossbacher, Xander Joa, Julius Cziborra, Jonas Holzer, Finn Kleinlagel, Leon Würiges.
Auf der Bank: Frank Schneider und Dominik Riegel

Ganz so lässig wie die Haltung von Simon Raab es anzudeuten scheint, war es in der Quali dann doch nicht für die Jungs des HV Bad Schönborn